

Visite guidée de l'atelier de poterie Siegfried-Burger

Lorsque l'on parle de poteries, on part forcément du côté de Soufflenheim. Dans ce petit village typique Alsacien, on travaille la terre cuite depuis des générations, et le succès des fameuses poteries colorées va bien au-delà de notre région. **La visite d'un atelier de poterie de Soufflenheim est donc un incontournable pour tout Alsacien amoureux de son patrimoine et de ses traditions.**

Visites du 26 juillet au 30 août les mardi et jeudi à 14h30

Rendez-vous à la poterie Siegfried-Burger

10 rue de la Montagne à Soufflenheim

Accès libre, réservation recommandée

03 88 86 60 55 / [Tout le programme](#)

